

2018年度 花見

先期幹事の法島さんからバトンタッチし、今期の幹事を務めさせていただくことになりました島です。微力ですが皆さんが日頃の業務の励みにできるようなイベント・レクリエーションの企画をしたいと思っております。今年一年頑張ってもらいますので、スムーズな運営にご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

まず今期の最初のイベントとして、去る4月20日に高岡市おとぎの森公園の近くにある焼肉・ホルモンの脇田屋さんにて恒例の花見を行いました。社長からご挨拶いただき、大嶋君の今期の決意表明と乾杯の音頭でスタートしました。



ネギタン、豚バラ、鳥モモに始まり、ホルモン、カルビ、ハラミ、特ロースと美味しいお肉のオンパレード。メインのお肉以外にも定番の焼き野菜やサンチュの他、ハマグリやホタテなどの海鮮、焼きおにぎり、きゅうりの漬物からデザートソフトクリームと幅広いラインナップ。皆さんの会話が弾み、中にはお肉の取り合い?のような光景も見られ、皆さんにご満足いただけたようで幹事としてホッとしました。



今年は平年よりも暖かいということでもいろいろな花の開花のタイミングがいつもより早まっているということが地元のニュースでも伝えられておりました。昨年会社に植えられた桜もこの日の1週間前まではなんとか咲いておりましたが、今回の花見は開催時期が遅くなったこともあり、残念ながら桜を愛でながらお酒と会話を楽しむ、ということはないませんでした。当社を取り巻く環境は年々厳しくなっておりますが、景気の波も今の気候のように穏やかであってほしいものですね。

最後に今期にかかる意気込みを金山君に熱く語ってもらい、会はお開きとなりました。当社の若手のつぼみ達が今期大輪の花を咲かせてくれるよう期待したいと思います。